## **DIENSTAG 3. AUGUST 2**



## → TOTAL LOKAL

## Fernweh an einem Sommerabend

C o ein Sommerabend löst man-Ocherlei Stimmungen aus. Auf dem Großenbaumer Bahnhofsvorplatz genießen ein paar Gäste des Bahnhofswirtshauses gut gelaunt ihr kühles Bierchen und sehen entspannt über die Großbaustelle hinweg. Pizzabäcker und Eisdiele in Sichtweite lassen romantische Erinnerungen an Italien aufkommen. Das Traditionswirtshaus nebenan hat dicht gemacht. In seinen Fenstern liest man den sehnsüchtigen Aushang "Dieses Objekt sucht eine neue gastronomische Herausforderung!" Direkt gegenüber bedienen sich Menschen hinter Glas geduldig der Geldautomaten. Vielleicht brauchen sie Reisegeld. Treten sie zufrieden aus der Sparkassenfiliale und wenden sich nach Süden, dann blickt sie ein großes Plakat an. Darauf ein Stück blauer Himmel, ein paar weiße Wölkchen und ein aus dem Bild fliegender Storch. In der Bildmitte die Mahnung "Fast weg: der Weißstorch" (und ein Hilferuf des NABU). Wie das so ist bei Bahnhöfen – man bekommt Fernweh. Besonders an einem heißen Sommerabend in Großenbaum.